

KABAR TERBARU

Pengingatan HUT RI ke 77, Lapas Pasir Putih Nusakambangan Juara 1 Lomba Catur se-Kabupaten Cilacap

Narsono Son - CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 16:57



Pengingatan HUT RI ke 77, Lapas Pasir Putih Nusakambangan Juara 1 Lomba Catur se-Kabupaten Cilacap

CILACAP - Setiap tahun pada tanggal 17 Agustus, rakyat Indonesia merayakan dan mensyukuri Peringatan Kemerdekaan Bangsa Indonesia dengan meriah, mulai dari Upacara bendera hingga berbagai macam perlombaan masyarakat

seperti lomba panjat pinang, lomba makan kerupuk, tarik tambang, hias sepeda, dan lainnya.

Masyarakat dan diaspora Indonesia di dalam dan di luar negeri memperingati dan merayakan hari tersebut yang diawali oleh upacara bendera dan peringatan detik-detik proklamasi pada pagi hari.

kali ini Pemerintah daerah cilacap mengadakan perlombaan catur beregu, kerjasama Pemda dengan Percasi (Persatuan Catur Seluruh Indonesia) cabang cilacap dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-77 tahun.

kegiatan diikuti seluruh Unit pelaksana teknis se-kabupaten cilacap, termasuk nusakambangan. Dalam kesempatan ini Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan ikut serta perlombaan catur menyemarakkan HUT RI Ke-77 ini dengan memboyong piala juara 1 (satu) se-kabupaten cilacap.

dengan bermodalkan semangat dan keyakinan Lapas Pasir Putih berhasil mengalahkan lawan-lawannya yang tidak diragukan lagi skill dan permainannya. Lapas pasir putih di wakili oleh 3(tiga) punggawa bidak catur yang handal yaitu fajar nur cahyono, suparman & mahrus.

Tidak lain punggawa tersebut adalah orang nomor 1(satu) di lapas pasir putih, yaitu fajar nur cahyono sebagai kepala lapas pasir putih, turun gunung langsung untuk mengikuti ajang bergengsi yang diselenggarakan oleh Pemda Cilacap tersebut.

"Semua yang kita raih, dan dapatkan tak lepas dari Tuhan yang maha Esa, Alkhamdulillah untuk apa yang kami raih, pertandingan ini hanyalah untuk meramaikan dan mensemarakkan HUT RI-ke 77 ini, semoga Negara Kesatuan Republik Indonesia selalu damai, dan maju, PULIH LEBIH CEPAT BANGKIT LEBIH KUATINDONESIAKU" ucap fajar.

Tidak hanya itu, semua peserta lomba dengan jiwa sportifitas yang tinggi turut bersuka cita atas terselenggaranya perlombaan ini.

(N.Son/***)